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Fondo e Sciovia Sur Cresta:
a Casaccia piste per tutti

di STEFANO BARBUSCA

Dopo due stagioni caratterizzate
dalla scarsità di neve, in dicembre
l'attività della Sciovia Sur Cresta di
Casaccia è partita con le piste in per-
fette condizioni. Ne abbiamo parlato
con Gabriele Giovannini.

Presidente, cominciamo ricordan-
do quali sono le caratteristiche della
Sciovia.

Ci sono due piste da sci. La prima è
la strada del bosco adatta per gli scia-
tori principianti, per delle passeggia-
te e slittate. L'altra è il pendio. E un
po' più impegnativo, ma comunque
adatto ad appassionati di tutte le età.
Si tratta di circa seicento metri di pi-
sta.

Dalla stagione 2018/19 abbiamo a
disposizione un nuovo ristoro. Il pic-
colo bar è situato ai piedi della Scio-
via ed è molto apprezzato da sciatori
e accompagnatori.

Le restrizioni dovute all'emergen-
za coronavirus hanno determinato
delle conseguenze?

Sì. L'anno scorso erano previsti i
festeggiamenti per il quarantesimo
anniversario. Avevamo programmato
una gara di sci insieme a una piccola
festa, purtoppo a causa della man-
canza di neve e della situazione Co-
vid non abbiamo potuto confermare
questo evento. Si voleva organizzare
una manifestazione quest'anno, ma
la prosecuzione dell'emergenza non
ce lo permette. Abbiamo annullato
anche le gare di sci e le serate al chia-
ro di luna.

Come viene gestita la Sciovia?
Sull'impianto lavora un dipenden-

te fisso e tutti gli altri collaboratori
sono dei volontari, in particolare ge-
nitori dei bambini che sciano oppure
dei pensionati. Ci terrei a ringrazia-
re tutti per il grande aiuto, al giorno

d'oggi trovare le persone che si met-
tono a disposizione come volontari è
sempre più difficile. Anche il ristoro-
bar è gestito da volontari, questi sono
in gran parte un gruppo di signore
che abitano a Casaccia

Qual è il bilancio di questa prima
parte dell'attività?

Dopo due stagioni con poca neve,
finalmente quest'anno non manca. Ab-
biamo aperto la Sciovia mercoledì 16
dicembre, si può sciare il mercoledì
pomeriggio e sabato e domenica tutto il
giorno. Nelle vacanze di Natale abbia-
mo aperto tutti giorni già all mattino.

Abbiamo avuto tante presenze di
ragazzi del posto, purtroppo quest'an-
no mancano gli italiani a causa delle
restrizioni agli spostamenti deter-
minate dall'emergenza Covid-1. Lo
scopo della nostra attività è avere un
punto di ritrovo per gli abitanti della
valle, infatti a Casaccia si può sciare,
andare a passeggio e con la slitta e
poi trovarsi al bar ai piedi della scio-
via. Anche per questo i nostri prezzi
per le giornaliere e gli abbonamenti
sono attraenti.

Inoltre avere un impianto di sci
a Casaccia è molto importante per
dare l'oppurtunità ai bambini di im-
parare a sciare. Purtroppo i bambini
nella nostra valle sono sempre meno
e la possibilità di fare altre attività
è più grande. Questo è un problema
noto nel settore giovanile del calcio
e dell'hockey, dove purtoppo avere
una squadra competitiva composta
di soli ragazzi bregagliotti è quasi im-
possibile.

A Casaccia, in questo periodo, c'è
anche la pista da fondo.

Da alcuni anni abbiamo a dispo-
sizione anche la pista di fondo,
che è lunga circa un chilometro e
mezzo e pianeggiante. Anche que-
sto itinerario è ideale per chi vuole
imparare. Viene utilizzato volen-
tieri anche dagli abitanti di Casac-
cia per delle passeggiate. Un'altra
novità è l'abbonamento Bregaglia-
Pass, che è stato lanciato con la
collaborazione Comune-Turismo e
Sciovia Sur Cresta. Tutte le infor-
mazioni sono disponibili sul sito
dell'ente turistico.


